

Übung: Leitern

Geschrieben von: Melanie Pock

Donnerstag, 05. November 2015 um 20:05 - Aktualisiert Donnerstag, 05. November 2015 um 20:28



Am Abend des 03.11.2015 stand das Thema Leitern am Übungsplan der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn. Zuerst wurden die diversen Leitern von den Autodächern geholt, um sie auf dem Boden genauer betrachten zu können. Die verschiedenen Arten und Einsatzweisen der in Kottlingbrunn verwendeten Leitern wurden besprochen, ehe in den Praxisteil übergegangen wurde. Hierfür wurde eine Steckleiter aufgestellt, um in ein Fenster im 1. Obergeschoss einsteigen zu können. Zum Abschluss der Übung wurde noch ein Einsatzszenario abgearbeitet. Übungsannahme war eine in den Schacht gestürzte Person, welche es zu retten galt. Dazu wurde mit den Steckleitern, einem sogenannten Steckleiternverbindungsteil und Umlenkrollen ein Flaschenzug gebaut. Anschließend ließ man zwei Mitglieder zur bewusstlosen Person hinab um sie auf ein Spineboard zu bringen. Danach wurde sie schonend an die Oberfläche gebracht. Abschließend wurde ein Mitglied kopfüber in den Schacht hinabgelassen, um diese Methode ebenfalls zu demonstrieren.

{gallery}/2015/Uebungen/November/Leitern{/gallery}